

2000 tuiles

G. C.

10/12/2014

Nous sommes en plein chantier de restauration de la cathédrale sans aucune aide de l'état. J'assistais à des journées de travail avec des prêtres lorsque je reçus un appel de la paroisse pour me dire que nous aurions besoin de 2000 tuiles pour pouvoir terminer les travaux d'étanchéité du toit de la sacristie et de l'église. Ce fut un choc pour moi. Nous n'avions pas le moindre sou pour cela et je ne m'attendais pas à

un coût si élevé : 30.000 BSF. Je n'arrivais pas à m'endormir et me souvenant de saint Josémaria qui nous encourageait à faire une confiance totale en la Providence, je lui dis : « Père, c'est l'affaire de Dieu, tu sais bien que ce n'est pas pour moi mais pour le peuple. Mais si cela ne plaisait pas au bon Dieu, laisse tomber ». Avant de m'endormir, j'ai entendu en moi une voix : « fais confiance ».

J'étais donc dans ma chambre, et vers 23h j'ai eu un message sur mon portable : « Mon Père, j'aimerais collaborer en tout dans la restauration de l'église. Envoyez-moi votre numéro de compte en banque pour que je vous dépanne ». Je l'ai fait en pensant à la petite somme que pouvait m'apporter un paroissien lambda. Mais, à ma grande surprise, le lendemain, la banque m'a envoyé le relevé de dépôt de la somme

voulue (30.000 bsf) fait par deux familles.

Ma joie à son comble, je m'adressai à saint Josémaria : « Merci pour ton secours, je savais que je pouvais compter sur toi ».

C'est de ce coin de la Vigne du Seigneur que je vous salue et que je vous invite à lui faire confiance, quoi qu'il en soit.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/2000-tuiles/](https://opusdei.org/fr-ch/article/2000-tuiles/)
(13/01/2026)